

ROLLE**Le Casino Théâtre,
un pont entre générations**

Lieu de culture par excellence, le Casino Théâtre est à l'origine d'un projet de rencontres inédites entre seniors et jeunes. **PAGE 7**

CEDRIC SANDOZ

RÉGION

BEGNINS Des internautes font voyager une bouteille de vin du domaine de Sarraux-Dessous à travers la planète.

Cartes postales d'un rosé en vadrouille autour du globe

A l'instar du nain de jardin dans le film «Le fabuleux destin d'Amélie Poulain», une bouteille de rosé de La Côte semble être prise d'une irrésistible envie de voyager. Pour s'en convaincre, il suffit de se rendre sur le site internet du domaine viticole de Sarraux-Dessous, à Begnins, puis de cliquer sur la rubrique «Le rosé autour du monde». Une carte du globe constellée de petits points rouges s'affiche alors. Chacune de ces marques renvoie à une photo mettant en scène une bouteille de rosé du domaine begninois. «Ça a commencé avec des clichés envoyés par des copains en voyage», explique Eric Barbay, propriétaire du domaine de Sar-

raux-Dessous. Séduit par le concept, le vigneron commence par exposer les images à l'occasion des Caves ouvertes, puis avec l'aide de ses trois fils, qui travaillent dans l'informatique, il décide de proposer une version en ligne et interactive de la carte recensant les pérégrinations de sa bouteille.

Pas loin de 40 pays visités

Et le moins que l'on puisse dire c'est que ce rosé semble avoir particulièrement la bougeotte: de la Chine au Koweït, en passant par l'Ile de Pâques, la bouteille a visité pas moins de 38 pays en six ans, pour un résultat de 236 clichés. «Depuis le lancement du projet, une cinquan-

taine de personnes nous ont envoyé des images, se réjouit Eric Barbay, ça fait plaisir et cela nous permet d'alimenter notre page Facebook.» Il est d'ailleurs question de développer un système d'alertes pour les internautes abonnés à la page du domaine afin de les aviser de l'arrivée de nouvelles photos fraîchement postées.

Une question reste en suspens: pourquoi le rosé est-il le seul à parcourir la planète alors que le domaine de Sarraux-Dessous propose bien d'autres cépages? «La bouteille est originale et le rosé évoque les vacances, mais je crois savoir qu'un garanoir se cache parmi toutes ces photos», glisse le vigneron. Saurez-vous dénicher cet intrus? **● GREGORY BALMAT**



Avec 38 pays visités en six ans, le rosé de Begnins aura voyagé bien loin de ses vignes. Et ce n'est pas fini, depuis le début de l'année une dizaine de nouvelles photos ont rejoint la collection. DOMAINE DE SARRAUX-DESSOUS